



## コロナ対策助成金で必要な備品等を購入しました!

国と下野市より助成を受けて新型コロナウイルス感染症対策に必要な備品等を購入しました。これらの備品は児童の安全を確保するために有効に使わせていただいています。これから購入するものもありますが、購入した備品等をご紹介します。



【一階教室・廊下に網戸設置】



【非接触型体温計14台】



【昇降口にミストシャワー設置】



【消毒液(ハセッパー水)】

一階の網戸は換気をする際に蚊やその他の虫の侵入を防いでくれています。夏休み明けに入りましたが、網戸を入れるまでは一階の教室では蚊に刺されることが多く困っていました。換気は続けていかななくてはなりませんので、網戸の設置は大変助かりました。

また、夏休みが短く、8月、暑さの中での学校生活ではミストシャワーが大活躍しました。朝の登校や休み時間、体育の時など、涼を求めて子どもたちには大人気でした。今後、オートディスペンサー、ホワイトボード、プリンター、プリンターインク、ゴム手袋等を購入予定です。コロナ禍において学校生活や学習に役立つものを多く購入することができます。十分に活用し、子どもたちの学校生活の充実に役立てたいと思います。

## 稲刈り体験

10月2日(金)に全校で稲刈りを行いました。稲刈りは石橋北小の特色ある活動の一つです。今年は、学校休業だったため、田植えはできませんでした。お世話になっている田んぼの持ち主の小川様に田植えはお願いして、稲刈りだけでも何とかできないかと考えていました。休業明けは、全校児童で学年毎に稲の観察をすることができました。

そして、小川様のご協力の下、稲刈りは晴天に恵まれ予定通り行うことができました。レインボー班(縦割り班)ごとに1年生から順番に、のこぎり鎌を使って稲を刈り取る体験をしました。鎌を使うので、低学年児童を高学年児童が手伝い、刈り取り作業を行いました。田んぼを貸していただき、田植えから稲刈りまでほとんどの管理をしてくださっている小川博様、一緒に稲刈りのご指導をくださった水稻協業組合の皆様には、心より感謝申し上げます。



# 創立40周年記念に向けた活動を行う子どもたち！

石橋北小学校は、今年創立40周年を迎えました。地域の思いを受けて創立した本校は、今も地域の皆様のご理解、ご協力を様々な教育活動においていただいています。40周年を祝うために、今年度は記念式典を始めいろいろな事業を考えていましたが、今般の感染症の状況により、規模を縮小して記念式典を10月28日（水）に校庭で実施します。今、式典に向けて、PTA実行委員会と子どもたちが活動しています。児童の活動として、高学年の子どもたちを中心にアイデアを出し合い、次のことに取り組んでいます。

- 1 記念動画またはスライド
- 2 歌（「森のくまさん」の替え歌でお祝いの歌を作成。）
- 3 40周年記念クイズ
- 4 スローガンの飾り付け
- 5 大掃除
- 6 記念マークの作成（缶バッジにする予定）



【歴代PTA会長さんをお招きし、インタビューする子どもたち】

## 石橋北小は地域の皆さんの思いがあふれる学校です！

**高山利夫様より**（元PTA会長）…石橋北小学校は地域に切望されて創立した学校でした。ですから、開校当時より保護者の協力があり、学校内の植樹や和式庭園など全て保護者の手作りでした。校舎前の仲良しの像は開校から4年ほど経った年に作られました。当時在学していた子どもたちがモデルになっています。皆さんは社会の宝です。少子高齢化の世の中ですが、しっかり勉強して、立派な人になってほしいと願っています。

**小川 博様より**（開校当時よりお世話になっている地域の方）…石橋北小学校のこの敷地は元々田んぼや畑でした。家も一軒建っていましたが、学校建設に合わせて移転していただきました。校庭は自衛隊にお手伝いいただいて整地しました。地域の皆さんの協力の下、開校することができました。創立40周年を迎えて地域の方も喜んでいきます。石橋北小の子は笑顔がとてもいいです。笑顔でいると気持ちもしっかりします。いつも笑顔でいてほしいし、友達と絆を深めてほしいと思います。

**野口利男様より**（元PTA会長）…創立15年くらい経った頃、PTA会長として学校に関（元PTA会長）わりました。15周年の記念に自衛隊に頼んで航空写真を撮ってもらい、記念のテレホンカードにしました。皆さんに喜んでもらいました。それが一番の思い出です。あれから25年も経ちますが、石橋北小の子どもたちには明るく元気に学校生活を送ってほしいと思います。



**岩上和樹様より**（元PTA会長）…PTA会長として関わっていたときの一番の思い出は、ミニバスケットボールのチームが県大会で優勝して、全国大会に出場したことです。また、その頃起きた事件を受けて防犯のため、子どもを守る家地域に皆さんをお願いしたことです。地域のどこのご家庭でも快く引き受けてくださいました。石橋北小学校の子どもたちには誇りと自信をもって、大きな人間に成長してほしいと思います。

**若松恵美子先生・小林三千代先生・高山純子先生**（開校当時の先生）

開校当時、石橋北小の校庭には西門に松の木が一本しかなく、それから毎週土曜日に保護者と教職員で植樹をして、環境整備をしました。石橋北小は昔から自然豊かで人と人との繋がりがあつた素晴らしい学校でした。これからも繋がりがあつた学校を大切にしたいです。皆さんには明るく元気でのびのびと育ててほしいと思います。

